

Pajín reclama una atención 'especial' para la Comunidad en infraestructuras, agua y financiación

"Seremos exigentes para que el Gobierno y el PSOE nos atiendan", dice ante Zapatero



PERE ROSTOLL. MADRID Leire Pajín, que se estrenaba ayer al frente de la delegación valenciana en el congreso el PSOE, imprimió un giro al tono de docilidad frente a Madrid que ha caracterizado a los socialistas valencianos durante los últimos años y dejó claro que el PSPV necesita ayuda para salir de su crisis interna. La dirigente alicantina, durante su intervención en el debate del informe de gestión de Zapatero, emplazó al Gobierno y al PSOE a dispensar un trato "especial" a la Comunidad y a atender sus necesidades en materia de infraestructuras, agua y financiación. "Es preciso poner los medios necesarios para hacer frente a la insoportable propaganda del PP", subrayó Pajín.



Leire Pajín, portavoz de la delegación valenciana en el cónclave, atiende ayer a los medios informativos A.I.

La dirigente socialista puso en valor el 40% de los votos que recibió el PSPV en las últimas elecciones generales -más porcentaje que en otras autonomías donde los socialistas ganaron- y ofreció ese potencial

a Zapatero. Pero, como contraprestación, el Gobierno debe entender que la Comunidad -donde los socialistas valencianos acumulan década y media de derrotas electorales continuadas- necesita un trato preferente. "Seremos exigentes -dijo con mayor intensidad- para que desde el Gobierno y también desde el partido se atiendan especialmente las demandas de los valencianos". Citó la necesidad de que Zapatero atienda las demandas de infraestructuras y de recursos, el abastecimiento hídrico y un nuevo modelo de financiación que tenga en cuenta la población. En los últimos procesos electorales, el PSPV ha tenido que lidiar con el lastre de la imagen negativa que la gestión de Zapatero genera entre los valencianos. "Os aseguro -dijo Pajín para remarcar el compromiso del PSPV- que pronto vamos a ser también el partido que más se parezca a los valencianos, que mejor conecte con sus preocupaciones y sus sueños, que mejor sirva a sus proyectos personales".

Leire Pajín tuvo un recuerdo para la moción de censura que el PP ha presentado en Dénia junto a un tráfuga, un grupo de escindidos de los populares, una fuerza independiente y el partido que lidera el antiguo presidente de los promotores dianenses para descabalar de la Alcaldía a la socialista Paqui Viciano que gobierna con el Bloc. "Van a contribuir a uno de los mayores fraudes a la voluntad popular que se ha producido en la Comunidad. No todo vale para llegar al poder. Exijo a Rajoy que lo pare", subrayó Pajín. En la réplica, Zapatero no recogió el guante de Pajín pero sí aludió a la situación del PSPV que, dijo, es prioritaria para Ferraz. En opinión del líder socialista, el PSPV tiene un problema de "falta de visibilidad" que atribuyó, en parte, a la acción de la televisión pública. Tras apostar por un gran pacto en materia hídrica, Zapatero sí cerró su intervención citando a Pajín. "Como ha dicho Leire, los congresos deben ser útiles".

MULTIMEDIA

 [Fotos de la noticia](#)